

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

1. Berdasarkan hasil uji simultan yang sudah dilakukan, diperoleh  $f_{tabel}$  sebesar 3,115 dan  $f_{hitung}$  sebesar 95.511, sehingga dapat diketahui jika nilai  $f_{tabel}$   $3,115 < f_{hitung}$  95.511 atau dengan nilai sig  $0,000 < 0,05$  maka dapat disimpulkan jika terdapat pengaruh yang signifikan secara simultan antara variabel independen (X) dengan variabel dependen (Y). Artinya bahwa variabel tingkat pendidikan (X1) dan variabel pendapatan (X2) memberikan pengaruh terhadap variabel kesejahteraan keluarga (Y) di Desa Benua Anyar Kecamatan Bakumpai Kabupaten Barito Kuala.
2. Berdasarkan hasil uji parsial yang sudah dilakukan, diperoleh nilai  $t_{hitung}$  variabel (X1) sebesar  $1,136 < t_{tabel}$  1,664 atau dengan nilai sig  $0,259 > 0,05$  maka  $H_a$  ditolak dan  $H_o$  diterima, dapat disimpulkan jika tidak terdapat pengaruh yang signifikan secara parsial antara variabel tingkat pendidikan (X1) dengan variabel kesejahteraan rumah tangga (Y). Artinya bahwa variabel tingkat pendidikan (X1) tidak memberikan pengaruh terhadap variabel kesejahteraan keluarga (Y) di Desa Benua Anyar Kecamatan Bakumpai Kabupaten Barito Kuala. Berdasarkan hasil uji parsial yang sudah dilakukan, di peroleh nilai  $t_{hitung}$  variabel (X2) sebesar  $11,469 > t_{tabel}$  1,664 atau dengan nilai sig  $0,00 < 0,05$  maka  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak, dapat disimpulkan jika variabel independen Pendapatan (X2) berpengaruh

signifikan secara parsial terhadap variabel dependen kesejahteraan rumah tangga (Y). Artinya bahwa variabel pendapatan (X2) memberikan pengaruh terhadap kesejahteraan keluarga (Y) di Desa Benua Anyar Kecamatan Bakumpai Kabupaten Barito Kuala.

## **B. Saran-Saran**

1. Bagi peneliti selanjutnya agar bisa mengembangkan model dan variabel penelitian, agar penelitian yang dilakukan lebih kompleks lagi. Penelitian yang bersifat kuantitatif juga perlu dilakukan sehingga kompleksitas dari hasil penelitian diharapkan dapat lebih signifikan dalam menjelaskan pengaruh Tingkat Pendidikan dan Pendapatan Terhadap Kesejahteraan Keluarga Desa Benua Anyar Kecamatan Bakumpai Kabupaten Barito Kuala.
2. Bagi Pemerintah agar dapat lebih memperhatikan keadaan pendidikan masyarakat yang ada di Desa Benua Anyar, setidaknya agar bisa menyelesaikan pendidikan sampai dengan pendidikan SLTA/SMA. Pemerintah juga dapat bekerja sama dengan sebuah instansi atau perusahaan agar dapat mengembangkan dan sumber daya manusia atau masyarakat Desa Benua Anyar agar mendapatkan pekerjaan yang lebih bagus.
3. Bagi masyarakat agar lebih meningkatkan lagi taraf pendidikan minimal hingga kejenjang SLTA/SMA dan tidak hanya pada pendidikan formal namun juga pada pendidikan nonformal guna meningkatkan kualitas diri,

untuk dapat memperoleh penghasilan yang lebih besar dan mampu bersaing secara global.